



Neuer Standort in Rankweil, Gisinger Straße 8 (an der L52, nahe Hirschmann und Kunert)

Neues Gebäude für den Klimaspezialisten – Die Klimasaison steht bevor

Mit dem Frühling kommen auch wieder wärmere Temperaturen. Und mit der steigenden Hitze steigt auch der Wunsch nach klimatisiertem Ambiente. „Im April beginnt bei uns die Klimasaison. Die Menschen sind zunehmend gewohnt, sich in klimatisierten Räumen aufzuhalten und möchten auch nicht mehr schwitzen“, erzählt Helga Märk.

Durch das moderne Wohnen mit großflächigen Fensterfronten und das zeitintensive Arbeiten an Computern ist der Bedarf an Klimalösungen zu Hause und am Arbeitsplatz in den letzten Jahren gestiegen. COOLMÄRK sorgt für „gutes Klima“ in allen Lebensbereichen und verwendet dabei aus-

schließlich qualitativ hochwertige und stromsparende Produkte.

Die alten Vorurteile, dass Klimaanlage Bakterienschleudern sind, krank machen, Strom fressen und unerträglich laut sind, wurden längst von der modernen Klimatechnik widerlegt. COOLMÄRK setzt überdies auf intensive, persönliche Beratung und findet innovative, kreative Lösungen sowohl für Privat- als auch für Firmenkunden. Und damit nicht doch einmal „dicke Luft“ entsteht, bietet das Serviceteam von COOLMÄRK regelmäßige Wartung und Betreuung der Anlagen.